

Samariter Reute-Obereg

Langjährige Mitglieder geehrt

Kürzlich fand im Restaurant Sternen Büriswilen die 76. Vereinsversammlung des Samariterversains Reute-Obereg statt.

BÜRISWILEN – Da der Präsident kurzfristig verhindert war, führte Manuela Fuhrer durch die Versammlung und durfte 20 Mitglieder willkommen heissen. Besonders begrüsst sie die geladenen Gäste, Daniel Breu, Kirchenpräsident, und dankte für die unentgeltliche Benutzung der «Linde» und des Materiallagers, Pascal Breu, Feuerwehrkommandant, gilt grosser Dank für die gute Zusammenarbeit.

Nach dem Nachessen konnte Manuela Fuhrer um 21.15 Uhr die Sitzung eröffnen. Das Protokoll der letzten Vereinsversammlung wurde einstimmig genehmigt und verdankt. Lisa Dörig hat den Jahresbericht von Guido Bischofberger verlesen. Der technische Bericht von Manuela Fuhrer war sehr kurzweilig und interessant. Der Samariterversain hat im vergangenen Jubiläumsjahr, neben den verschiedenen Monatsübungen, auch an der 500 Jahr Feier der beiden Appenzeler Kantone teilgenommen und bei der Ledi zusammen mit der Feuerwehr einen Ernstfalleinsatz demonstriert. Des weitern gründeten sie eine Help-Gruppe und präsentierten ihre neuen Einsatzjacken bei der Ledi. Postendienste, Einsätze und Übungen mit der Feuerwehr, Blutspende und Kleidersammlung gehören ebenfalls zum Jahresprogramm. Ende Jahr trafen sie sich beim gemütlichen Klaushöck sowie dem Klausen bei Alleinstehenden. Die Neujahrsbegrüssung war unterhaltsam und mit Gaumenfreuden gespickt. Die Berichte, Jahresprogramm und Rechnung wurden einstimmig angenommen und auch der Vorstand wurde unverändert wiedergewählt. Am Ende steht jeweils der Päcklitausch auf dem Programm. Ein kurzweiliges Spiel, auch wenn nicht jeder das Gewünschte mitnehmen kann.

30 Jahre aktiv im Samariterversain sind Rita Bischofberger und Albin Sonderegger, seit 25 Jahren Marianne und Kurt Städler, alle Geehrten erhielten einen Gutschein. *pd*



Für Vereinstreue belohnt. Bild: pd